

Wer ist hier dumm?

Von abgemeldet

Hallo Leute,

tut mir leid, das ich euch belästige, aber mir war mal wieder langweilig. Heute mal eine Kurzgeschichte. Mamoru Fan's sollten sie lieber nicht lesen, weil ich der Meinung bin, Seiya und Bunny passen viel besser zusammen.

Schöne Grüße und Dank an Merilflower, OtakuSailor und Angel Kou.

Kritik und Lob: Silvana08@gmx.de

Tschau Silvana

Wer ist hier der Dumme?

Traurig rannte sie nach Hause, dann warf sie sich aufs Bett und weinte fürchterlich. Was hatte sie ihm getan, daß er sie so schrecklich behandelte? Ihre Gedanken gingen noch einmal zurück zu dieser Szene:

<Bunny sollte in Physik einen Vortrag halten. Sie mußte, denn sonst würde sie ihren Abschluß nicht bekommen. Sie lief zu ihrem Freund Mamoru und fragte ihn, ob sie seine Hilfe und Bücher bekäme. Natürlich sagte er zu. So begann sie beim ihm zu Hause ihren Vortrag auszuarbeiten. 2 Wochen arbeitete sie bereits bei ihm. Sie fragte bei fast jeder neuen Teilaufgabe, ob sie auch das richtige rausarbeiten würde. Er stimmte ihr immer zu. Heute kamen auch Minako, Makoto, Ami und Rei zu Besuch, denn sie wollten mal wieder mit Bunny zusammen lernen. Mamoru hatte nichts dagegen. Kaum waren alle bei Mamoru, "fielen" sie über ihn her und behäuften ihn mit Fragen. Mamoru versuchte Geduld zu haben und alle Fragen zu beantworten. Nachdem endlich etwas Ruhe eingekehrt war, fragte Bunny ihn, ob er mal ihren Vortrag durchlesen wolle. Mamoru lächelte und las ihn durch.

Mit diesem Vortrag war seine Geduld schon auf die Probe gestellt. (Denn 5 Mädchen, das nervt :-). Plötzlich rastete er aus, er fragte sie, was dieser Schwachsinn denn soll? Bunny wußte nicht, was mit ihm los war. Er schüttelte den Zettel und fragte abermals, was dieser Schwachsinn denn soll? Bunny stotterte, daß das ihr Vortrag sei. Er strich den gesamten Vortrag, sogar die Stellen, die er selber geschrieben hatte. Er bezeichnete sie als dumm. Bunny's Augen wurden langsam feucht, als er noch etwas lauter als gewöhnlich sagte, daß sie gefälligst aufhören soll zu heulen. Bunny schaute ihn an, langsam ran eine einzelne Träne über ihr Gesicht. Dann drehte sie sich um und rannte nach Hause.>

Jetzt lag sie hier und weinte.

Sie hatte sich gerade beruhigt, als es an der Tür klingelte. Sie öffnete die Tür. Vor der Tür stand Mamoru und hielt ihr eine Rose hin und lächelte sie an. Dann küßte er sie

auf die Wange und drehte nach einem kurzen "Bis Morgen" um und ging. Bunny schaute ihn verwundert an. Sollte das die Entschuldigung sein? *Nein, mein lieber Mamoru, so einfach kann ich dir nicht verzeihen!* dachte sich Bunny. Am nächsten Tag durfte sie sich dann dumme Bemerkungen von Rei anhören, so wie: "Ich hab's schon immer gewußt, daß du es zu nichts bringst!" oder "Endlich hat's er eingesehen, daß du nix taugst!". Bunny wurde noch trauriger und ging nach Hause. Dort schrieb sie einen Brief an Mamoru und erklärte ihm ihre Gefühle, und das sie auf eine richtige Entschuldigung wartete. Doch es kam keine Entschuldigung. Er tat so, als wenn das nie stattgefunden hatte. Bunny mied inzwischen ihre Freundinnen, weil sie keine der Sprüche mehr ertragen konnte.

So saß sie mal wieder traurig im Park und starrte den See an, als ihre Augen schon wieder feucht wurden. Langsam bannten sich die Tränen den Weg nach unten. Bunny weinte leise vor sich hin. Das hatte ihr alles sehr weh getan, als sie eine Stimme hörte. "Hallo Schätzchen, Wer wird denn hier weinen?" Bunny hob den Kopf und schaute direkt in zwei blaue Augen. "Seiya, Du bist zurück?" sagte (Um nicht zu sagen: schrie) Bunny, während sie aufsprang und Seiya umarmte. Er schloß für einen Moment die Augen und genoß ihre Berührung. Dann schob er sie weg und fragte nach ihrem Grund, warum sie weinte. Nachdem Bunny ihm alles erzählt hatte, nahm er sie abermals in seine Arme und versuchte sie zu trösten. Bunny bekam rote Wangen, was er nicht bemerkte. *Es fühlt sich besser an, als bei Mamoru. Mein Herz rast, aber warum? Liebe ich ihn auch?* Seiya bekam von dem nichts mit, sondern lud sie zum Essen ein. Nachdem Essen gingen sie noch ins Kino und Bunny war nach langer Zeit mal wieder glücklich und vergaß ihre Probleme. Ihr letzter Gedanke beim Einschlafen galt Seiya. Am nächsten Tag traf Bunny sich mit Mamoru. Als er sie umarmte und ihr einen Kuß gab, fühlte sie nichts. Nicht die Schmetterlinge die sie bei Seiya gespürt hatte. Traurig schaute sie zum ihm auf. "Warum hast du dich noch nicht entschuldigt?" "Weil ich damals dieser Meinung war, und ich dich nicht anlüge." "Obwohl ich dir meine Gefühle erklärt habe?", fragte Bunny ungläubig. Mamoru nickte. Dann senkte Bunny den Kopf, damit er ihre Tränen nicht sehen konnte. Sie zog langsam seinen Ring vom Finger, gab ihn Mamoru und drehte sich weg und ging. Als sie bei Seiya angekommen war, fragte sie ihn, was er von ihr halte. "Das weißt du doch, daß habe ich dir damals vor unserem letzten Konzert schon gesagt. Du bist für ,ich das wundervollste und liebenswerteste Geschöpf im gesamten Universum!" Bunny schaute ihn lange an und suchte in seinen Augen nach einer Lüge. Doch als sie keine sah, ging sie zu ihm, legte ihre Arme um seinen Nacken und küßte sie. Das letzte was Seiya hier noch dachte war: *Na, Mamoru, wer ist hier dumm?*

ENDE